

中島宏さん人間国宝に



7月20日に文化審議会から答申が発表され、武雄市では初となる人間国宝誕生に祝福の声が上がっています。

中島さんは、焼き物の世界では特に難しいとされる青磁に長年取り組まれ、その作品は、独創的で存在感のある、いわゆる「中島青磁」の世界を創り出し高い評価を受けています。

「武雄の自然や風土が私の作品の原点です。たくさんの方からお祝いの言葉をいただき非常に恐縮です」と喜びを語っていただきました。

Takeo Public Relations Magazine

武雄

No.18

2007.August

8

Contents

つながれひろがれ食育の輪	2~ 3
STOP温暖化	4
環境ボランティアサポート制度	5
総合計画ができました	6
6月定例会	7
市役所からのお知らせ	8~13
8月のカレンダー	14~15
市役所からのお知らせ	16~19
町の話	20
お誕生おめでとう	21
武雄市長物語 他	22
男女がよきパートナーとして共に生きるために	23
保健連絡協議会だより	24
みんなのスポーツ	25
お知らせ	26~27
武雄市の文化財	28